

赤い羽根共同募金



◎「令和元年度募金に係る広域公募助成金」の交付決定を受けました。

Windows10のパソコン2台を購入する予定です。

◎「赤い羽根共同募金」の募金箱を交流会や例会の際設置し、2,500円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。



ぶんご梅

ラグビー観戦

弘 蔵 祐 子

「一生に一度が大分に」の合言葉に乗って、娘と一緒にラグビー観戦に行ってきました。10月20日(日)の準々決勝ウェールズ対フランスでした。周りは外国人ばかりで、雰囲気はさすが国際大会でした。

試合は、フランスリードで進行了ましたが、終了間際、劇的なトライにより、ウェールズが勝利しました。その時、私たちの前にいたウェールズのおじさんが振り向いて、手のひらで額の汗をぬぐう仕草をしたのです。「あっ、ノンバーバルコミだ」と私は思っていました。彼の言葉にならない安堵感が伝わってきて、人はみな同じなのだと感じた一瞬でした。

日々の暮らしとはかけ離れた別世界を楽しんできました。ドーム行きのバスに乗る行列に並んでから家に帰り着くまで、一万歩も歩いていましたが、疲れも感じず、とても良い時間を過ごせたと思います。

令和元年の心に残る楽しい思い出となりました。

※ぶんご梅は創刊以来続いている会員のエッセーです。

役員の方へ

1年間ありがとうございました。

| | |
|-----------|--------|
| 会長 | 山口智子 |
| 事務局 | 久保田安紀子 |
| 会計 | 柳井紀子 |
| 企画部 | 小寺淑子 |
| 研修部 | (パリッ) |
| (手書き) | 仲摩由美子 |
| 広報部 | 久松久仁子 |
| 会計監査 | 森崎百合子 |
| 梅崎照美、南波史恵 | |

編集後記

近ごろ病院に行くと、やたらとつきまとつづ文字の言葉、「カレイ(加齢)」。避けて通れぬものならば、せめて活き活きと楽しく過ごしたいものです。

さて、12月の交流会では、そんな年齢が気になる人もそうでない人も、ズンバで華麗に??舞い踊りました!

皆さん、お疲れさまでした。

そして、感想を寄せていただいた森様(夢サラダ)、得丸様(青年部)ありがとうございました。(森崎 百合子)